



Estudiantes universitarios por el campus camino de sus respectivos centros docentes. | ARCHIVO

La Universidad corrige a Wert y cifra la caída de las becas en más de 300 euros

La vicerrectora de Atención al Estudiante, Cristina Pita, reclama al ministro que cambie el sistema para que los alumnos inicien el curso sabiendo “realmente” lo que van a recibir

J.Á.M. | SALAMANCA

Los datos aportados la pasada semana por el ministro de Educación, José Ignacio Wert, ante los miembros de la Conferencia Sectorial de Educación no convencen en Salamanca. La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, salió ayer al paso de las cifras portadas por el ministro cuando fija en 300 euros la rebaja media de la cuantía que recibirá cada alumno en concepto de beca. “El ministro se ha quedado corto, pues según nuestras estimaciones las ayudas se han reducido, de media, más de los 300 euros anunciados por Wert”, subrayó Pita, quien no se atrevió a dar una cifra, aunque sí indicó que el servicio de becas está elaborando “un análisis exhaustivo” de los datos con el fin de aclarar esta y otras cifras.

Aunque el Ministerio ya ha empezado a entregar a los alumnos la cuantía variable de la ayuda y a pesar de haber garantizado que el proceso finalizará “en breve”, la vicerrectora de Atención al Estudiante reconoce que el proceso “ha sido más lento de lo habitual” debido a los condicionantes introducidos por el propio Ministerio de Educación a la hora de calcular la parte variable de la beca, un proceso que no se ha cerrado hasta casi finalizar el curso.

Ante esta situación, Cristina Pita reclamó al ministro Wert que “cambie el sistema” de concesión de becas y así evitar “la incertidumbre” con la que cada alumno afronta el curso, pues desconoce el importe total de la

LOS DATOS

300

EUROS MENOS

El ministro Wert estima en 300 euros la rebaja media de cada beca, aunque la Universidad de Salamanca está convencida de que dicha cantidad es mayor. Y es que de una media de 3.100 euros de beca se ha pasado a 2.800 euros.

-1%

DE SOLICITUDES

El número de solicitudes para obtener una beca del Ministerio de Cultura se han reducido este año un 1,06% en la Universidad de Salamanca, pasando de las 12.822 del pasado curso a las 12.686 recibidas este año.

10%

MÁS DE AYUDAS

A pesar del descenso en el número de solicitudes, lo cierto es que las concesiones de ayuda se han incrementado casi un 10%. De las 6.934 del pasado curso se ha pasado a las 7.612 en el presente. Es decir, 678 becas más.

0,5%

PENDIENTES

Aunque la mayor parte de las solicitudes ya están resueltas, lo cierto es que aún queda un pequeño porcentaje del 0,49% (62 solicitudes) sin resolver. Se trata de reclamaciones estimadas, incidencias, solicitudes anuladas, etc.

ayuda. “Sería bueno que al inicio del curso cada estudiante conociera la cuantía exacta que va a percibir, ya que de esta forma podrá valorar si puede o no continuar con sus estudios”, subrayó Pita, quien solicitó al Ministerio de Educación que tome en cuenta las estimaciones de este año y con ellas calculen la cuan-

tía variable del próximo curso y así evitar tanta “incertidumbre”. Pero el Ministerio no lo ha aceptado y seguirá con esta misma política, que ya hemos visto que no beneficia para nada a las universidades ni a los alumnos”, apostilló la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria.

Más becas concedidas

A punto de finalizar el proceso de pago de las ayudas al estudio para el presente curso, la Universidad de Salamanca ha experimentado un incremento de casi el 10% en el número de ayudas del Ministerio de Educación concedidas a alumnos matriculados en la institución académica salmantina. Según los datos aportados ayer por la Universidad, hasta la fecha se han concedido 7.612 becas, de las 12.682 solicitudes presentadas. Esto quiere decir que se han otorgado el 60% de las peticiones, mientras que las denegaciones suponen el 39,51% —es decir, 5.012 peticiones—. El 0,49% restante son aquellas ayudas que están aún pendientes de resolución (un total de 62 solicitudes). En comparación con el pasado año, el número de becas concedidas se ha incrementado un 9,78%, pues ha pasado de las 6.934 contabilizadas en el curso 2012-2013 a las 7.612 ayudas del presente curso, es decir, 678 becas más. “Pero a pesar de este incremento, la cuantía media recibida por los alumnos ha descendido, lo que viene a demostrar que muchas de estas ayudas cubren únicamente los gastos de matrícula”, subraya la vicerrectora Cristina Pita.